
町民の声への対応状況 

令和７年２月受付分 

受付月日 項 目 意見の概要 対応・取り組み状況 担当課 

2月 4日 小学校の始・

終業式におけ

る給食につい

て 

小学校の始業式・終業式の日に給食を出し

てほしい。 

本町の小学校は年間授業予定により給食の有

無を決めています。始業式当日においては長期

休業の生活リズムから学校生活への適応を考慮

して午前中の授業とし、給食をなくして下校し

ています。また終業式においても給食をなく

し、午前中で下校しています。ただ、終業式に

ついては年間授業予定により、給食を食べて午

後の授業を行い下校する年もあります。 

この度頂戴したご意見は町内の小学校におい

ても共有し、学校の授業時数や子どもたちの心

身の状況に照らしながら、今後の参考とさせて

いただきます。 

教育総務課 

2月 6日 ＪＲ由良駅へ

のＩＣ改札機

設置要望につ

いて 

ＪＲ西日本が１月２９日に「山陰本線鳥取

駅～倉吉駅間でＩＣＯＣＡが利用可能になり

ます」と発表しましたが、ＪＲで北栄町に来

町する観光客にとって、ＩＣカードが利用で

きないのはとても不便です。観光客利用に加

町長が知事に対してＪＲへの共同要望の働き

かけをしています。また、ＩＣ改札機の導入に

あたっては非常に高額な費用が発生することや

利用者の利便性の問題から、一部の駅だけでは

なく広域での導入が求められます。 

企画財政課 



え高校生の利用も期待できるので、ＩＣ改札

機の先行設置をＪＲへ要望してください。 

鳥取市や米子市では、路線バスにＩＣＯＣＡ

を導入してＪＲ利用者の利便性の向上につなげ

ています。ＪＲにＩＣ改札対応を検討していた

だくためにも単に要望をするだけではなく、町

もＪＲの利用向上が見込まれるような取り組み

をする必要があります。 

北栄町を含む沿線自治体と鳥取県も、令和７

年度から路線バスへのＩＣ端末対応の補助を予

定しています。先行設置とはいきませんが、要

望や利便性の向上については周辺の自治体や県

と連携しながら進めていきます。 

 


